



# #ZusammenFinden

Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln

## Votum zu #ZusammenFinden

an das Dekanatsteam des Stadt-/Kreisdekanats:

Wuppertal 

Name des Seelsorgebereichs:

Barmen-Wupperbogen Ost

Der Seelsorgebereich votiert für eine zukünftige Pastorale Einheit, die aus folgenden Seelsorgebereichen besteht:

Der SB Barmen-Wupperbogen Ost lehnt den zentralen Vorschlag aus Köln ab, der zwei Pastorale Einheiten für Wuppertal vorschlägt.

Alternativ werden drei Pastorale Einheiten vorgeschlagen:

? Herz Jesu + St. Laurentius + Wuppertaler Westen

? Südhöhen

? St. Antonius + Barmen Nordost + Barmen-Wupperbogen Ost.

Dieses Votum ist mit allen oben genannten Seelsorgebereichen abgestimmt. ~~Das Votum führt nicht dazu, dass die vorgeschlagene Anzahl der Einheiten im Dekanat überschritten wird.~~ Sind vom Votum zwei Dekanate betroffen, gilt die gemeinsame Anzahl für beide Dekanate.

Das Votum wurde durch folgende Gremien des Seelsorgebereichs gemeinsam gefasst:

KGW Wupperbogen Ost, Pastoralrat im Wupperbogen ( PGR ), Ortsausschüsse der Pfarrgemeinden St. Raphael, St. Maria Magdalena, St. Elisabeth und St. Petrus, Kirchenvorstände der Pfarrgemeinden St. Raphael, St. Maria Magdalena, St. Elisabeth und St. Petrus

Die Gültigkeit des oben genannten Votums wird bestätigt durch den Pfarrer / ~~Pfarrverweser~~:

7. 10. 2022

Datum:

Martin Schlageter, Pfarrer

Name:



Unterschrift: 